

BNI Emerald & BNI Private Customer

OMEGA BENEFITS

No	Jenis Layanan	BNI Emerald Priority Customer Benefit	Regular Service
1	<p>The VIPS+ Assessments</p> <p>Layanan tes pemetaan karir masa depan yang akan disesuaikan dengan jurusan perkuliahan bagi calon mahasiswa berbasis AI dan Big Data dengan tingkat akurasi 97%. Bekerja sama dengan Dreamtalent sebagai mitra eksklusif, layanan ini dilengkapi dengan dua rangkaian asesmen (Manual Interview Assessment & Digital Career Psychometric) sebagai bentuk komitmen Omega dalam mengurangi risiko salah jurusan di Indonesia.</p> <p>* Biaya asesmen ini akan dibebankan kepada nasabah apabila tidak jadi berangkat melalui layanan Omega dan/atau tidak memilih universitas sesuai dengan list universitas yang dapat dibantu oleh Omega</p>	Free of Charge	At Charge
2	<p>Fasilitas Eduply (Study Abroad Consultation)</p> <p>Layanan konsultasi 1 on 1 yang diberikan oleh Expert Counselors dari Omega kepada calon Mahasiswa. Layanan ini mencakup informasi terakit Pemetaan Karir Masa Depan, Rekomendasi Jurusan / Universitas, Aplikasi Pendaftaran Universitas hingga Pengurusan Akomodasi dan Visa. Omega akan menerapkan 2 (dua) metode konsultasi, yaitu Daring dan Luring.</p> <p>*Metode dan lokasi konsultasi dapat dilakukan sesuai dengan pilihan Nasabah / Calon Mahasiswa</p>	✓	✓
3	<p>Fasilitas IELTS dan SAT Online Prediction Test</p> <p>Layanan yang menyediakan online prediction test IELTS dan SAT secara gratis untuk menunjang persiapan Calon Mahasiswa sebelum melakukan Official IELTS & SAT Test. Sehingga hasil yang diharapkan akan lebih maksimal.</p>	✓	✓
4	<p>Fasilitas Global Talent Scholarship (8 sesi sebelum keberangkatan)</p> <p>Program beasiswa dari Omega untuk mempersiapkan siswa Indonesia studi di Luar Negeri, program beasiswa ini mencakup PRE-IELTS, IELTS Comprehensive, dan Resume Essay Scholarship. Program online ini akan dipandu oleh mentor profesional yang berpengalaman dan bersertifikasi. Ditawarkan eksklusif bagi mitra Omega untuk siswa yang mendaftar ke Universitas / Sekolah Tinggi 2 tahun sebelum masa pendaftaran.</p>	✓	✓

5	<p>Fasilitas Potongan Harga Eduscaleup (Study Abroad Preparation ; IELTS, SAT & Personal Statement Coaching)</p> <p>Program potongan kursus persiapan Tes yang bertujuan untuk meningkatkan peluang sukses studi Luar Negeri. Didukung dengan metode pembelajaran yang efektif dan interaktif serta laporan pembelajaran yang detail berdasarkan peningkatan progress siswa pada setiap sesi.</p>	<p>Special Price Discount Up to IDR 1.000.000</p>	<p>At Charge</p>
6	<p>Fasilitas Youth Leader Accelerator & Omega Parents Talk (4 sesi sebelum keberangkatan)</p> <p>Layanan ini merupakan program pengembangan karakter untuk mempersiapkan siswa sebelum studi di Luar Negeri. Program ini membantu siswa mengembangkan Personal Character yang penting sebelum memasuki tingkat pendidikan tinggi. Kami bekerja sama dengan Richard Anggadiriwija (Chief Strategy Officer Sudut Pandang Group), yang memiliki pengalaman sebagai Program Leader di Google Start-Up dan Head Mentor UNICEF "Generasi Tampil 2023</p>	<p>✓</p>	<p>✓</p>
7	<p>Fasilitas Penerjemahan Dokumen (Maksimal 10 halaman)</p> <p>Layanan penerjemahan dokumen yang dibutuhkan terkait proses pendaftaran Universitas / Sekolah Tinggi di Luar Negeri secara gratis untuk sebanyak 10 halaman bagi Nasabah Prioritas.</p>	<p>Free of Charge (Up tp 10 Pages)</p>	<p>At Charge</p>
8	<p>Fasilitas Pengurusan Aplikasi Pendaftaran ke Universitas / Sekolah Tinggi di Luar Negeri</p> <p>Omega menyediakan layanan untuk mempermudah pengurusan aplikasi pendaftaran ke universitas atau sekolah tinggi Luar Negeri oleh Expert Admission dari Omega dalam membantu Calon mahasiswa pada proses pengajuan dokumen hingga pendaftaran resmi ke Universitas / Sekolah Tinggi di Luar Negeri, serta adapun program beasiswa yang dapat di dapatkan oleh Calon Mahasiswa apabila terdapat dalam program Universitas / Sekolah Tinggi tersebut.</p>	<p>✓</p>	<p>✓</p>
9	<p>Fasilitas Pemesanan Visa, Tiket Pesawat dan Akomodasi</p> <p>Layanan pengurusan dan pemberkasan dokumen yang dibutuhkan untuk pembuatan Visa atau Student Pass agar dapat berangkat studi di Luar Negeri. Student hanya perlu memberikan keterangan informasi yang dibutuhkan dalam proses pengurusan dan hadir pada saat biometric jika dibutuhkan.</p> <p>*Layanan pengurusan disediakan tanpa biaya yang dipungut, namun tidak termasuk biaya pembayaran Visa pada kedutaan atau lembaga terkait.</p>	<p>✓</p>	<p>✓</p>

10	Fasilitas Omega Buddy Program Layanan pendampingan oleh Mitra Eksklusif Omega yakni PPI(Perhimpunan Pelajar Indonesia) se-Dunia kepada Calon Mahasiswa saat tiba di Negara tujuan selama 2 (dua) minggu pertama. Layanan ini akan menyediakan berbagai informasi seperti alternatif akomodasi, transportasi, situasi lingkungan setempat, budaya, dan lainnya. Serta mengenai hal yang harus dilakukan terkait kebutuhan administratif Calon Mahasiswa di Negara tujuan. Dengan tujuan agar memudahkan calon Mahasiswa untuk lebih cepat beradaptasi dan mengenal sekitar tempat Negara tujuan.	✓	✓
11	Cashback Flight Ticket Omega akan memberikan Nasabah / Calon Mahasiswa sebuah Promo Cashback dalam pembelian tiket pesawat ke Negara tujuan. Promo ini akan berhak didapatkan maksimal 2 bulan setelah Census Date dari pihak Universitas / Sekolah Tinggi yang dipilih oleh Calon Mahasiswa	Up to IDR 10.000.000	Up to IDR 3.000.000